



ASSOCIATION OF CONSULTING  
ENGINEERING COMPANIES | CANADA  
ASSOCIATION DES FIRMES  
DE GÉNIE-CONSEIL | CANADA

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### La Fédération canadienne étudiante en génie reçoit le Prix du président de l'AFGC

**(OTTAWA) Le 19 octobre 2023** – L'Association des firmes de génie-conseil – Canada (AFGC) est heureuse d'annoncer que la Fédération canadienne étudiante en génie (FCEG) a reçu le *Prix du président de l'AFGC 2023*.

Ce prix est remis chaque année par le président sortant de l'AFGC à un particulier, des personnes ou des organismes qui ont apporté une contribution à l'industrie du génie-conseil. Cette année, le président sortant, Tim Stanley, P. Eng., a remis le prix pendant la soirée de gala des Prix canadiens du génie-conseil, qui a eu lieu le 19 octobre 2023. Le prix a été reçu par Duncan Lamont, président de la FCEG en 2023-2024 et étudiant en génie à l'Université du Manitoba.

« La FCEG est un partenaire importante de l'AFGC. Elle est le porte-parole des étudiants en génie et, à ce titre, représente l'avenir de la profession d'ingénieur et du secteur du génie-conseil. Grâce à la relation que nous entretenons depuis longtemps avec la FCEG, l'AFGC obtient des renseignements précieux sur ce qui est important pour les étudiants en génie et les nouveaux diplômés, notamment sur ce qu'ils peuvent apporter à la table. Ils ont beaucoup à nous apprendre, a déclaré M. Stanley. L'année dernière seulement, ils ont joué un rôle inestimable alors que notre industrie aborde des questions telles que la diversité et l'inclusion. L'avis de la FCEG nous est très précieux tandis que nous nous tournons vers l'avenir. »

Le président et chef de la direction de l'AFGC, John Gamble, a souligné que l'Association est très heureuse d'avoir resserré ses liens avec la FCEG au fil des ans. « Notre soutien à la FCEG et notre participation à ses activités ont été un excellent investissement dans l'avenir de notre industrie. Grâce à son profil national, la FCEG nous offre un accès inégalé aux étudiants en génie. Nous pouvons ainsi présenter à la prochaine génération d'ingénieurs les possibilités diverses et importantes qu'offre le secteur du génie-conseil. »

La FCEG est une organisation nationale bilingue qui représente environ 81 000 étudiants en génie au Canada. Son objectif est d'améliorer l'expérience des étudiants et la formation en génie en favorisant le développement du leadership, des qualités professionnelles et éthiques, de l'identité de l'ingénieur, de la compétence technique et de la communication.

Au nom des firmes membres, du conseil d'administration et du personnel de l'AFGC, M. Stanley est fier de présenter le Prix du président de l'AFGC 2023 à la Fédération canadienne des étudiants en génie.

#### À propos de l'AFGC

L'AFGC est le porte-parole des firmes de génie-conseil. Elle représente les firmes canadiennes qui offrent des services de génie au secteur public et privé. Ces services comprennent la planification, la conception, et la réalisation de tous types de projets de génie, ainsi que la prestation d'une expertise et de conseils indépendants dans une vaste gamme de branches du génie et de domaines connexes. Pour plus de renseignements sur l'AFGC, veuillez visiter notre site Web, à : [www.acec.ca](http://www.acec.ca).

-30-

#### Relations avec les médias

Leanne Plamondon, directrice des Communications et du marketing  
Association des firmes de génie-conseil | Canada  
[lpamondon@acec.ca](mailto:lpamondon@acec.ca)  
343-804-9921